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Intervención del  diputado Carlos Reyes Torres, por un tiempo de hasta de 

ocho minutos, para que realice sus preguntas al compareciente. 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Daremos inicio a la segunda ronda 

concediendo el uso de la palabra al 

diputado Carlos Reyes Torres, por un 

tiempo de hasta de ocho minutos, 

para que realice sus preguntas al 

compareciente. 

 

El diputado Carlos Reyes Torres: 

 

Buenas tardes compañeras, 

compañeros. 

 

Amigos de los Medios. 

 

Con el permiso de la Mesa Directiva. 

 

Maestro Ludwig Marcial Reynoso 

Núñez, Secretario General de 

Gobierno y servidores públicos que lo 

acompañan. 

 

Como se ha señalado esta 

comparecencia que se realiza en la 

Glosa del Segundo Informe de 

Gobierno de la maestra Evelyn Cecia 

Salgado Pineda, gobernadora 

Constitucional del Estado y bajo el 

marco constitucional de rendición de 

cuentas al pueblo de Guerrero y 

podamos conocer cómo se encuentra 

la administración pública del Estado. 

 

Señor secretario, funcionarios que lo 

acompañan, quiero obviar las 

preguntas toda vez que algunas 

preguntas que consideraba 

pertinentes han sido ya hechas por 

otros compañeros, sin embargo 

quiero decirle secretario que entiendo 
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su posición porque lo conozco como 

un hombre bueno que desea lo mejor 

para el Estado, pero no comparto que 

estemos avanzando de manera 

correcta, siento que como secretario 

general de gobierno, muchos 

funcionarios no le están respondiendo 

a Guerrero como se requiere y si bien 

es cierto que se señala que no hay 

desplazados, esto entonces 

debiéramos entender que hay mayor 

seguridad en el Estado. 

 

Cuando hablamos del tema de la 

violencia de género y violencia a 

periodistas, sabemos que hay 

periodistas que no pueden decir la 

verdad por temor a su propia 

seguridad, no puedo y no comparto 

que vayamos avanzando de manera 

correcta, porque usted señaló e hizo 

énfasis que los guerrerenses 

debemos vivir con dignidad humana y 

yo veo a mis paisanos guerrerenses 

en todo el territorio estatal que no 

disfrutamos y que no vivimos con esa 

dignidad, vivimos con miedo los aquí 

presentes los diputados y los propios 

funcionarios del gobierno, tenemos 

que ser muy cuidadosos al momento 

de decidir hacia donde nos vamos a 

dirigir e incluso en Chilpancingo a qué 

lugares, a qué restauran vamos a ir a 

comer, yo veo un Estado con mucha 

violencia señores y  unas mesas de 

seguridad que también usted ha 

señalado que diseñan estrategias en 

las mesas regionales y tengo datos 

que se reúnen pero que no hay 

confianza, ni del ejército, tiene 

confianza con los que instalan en las 

mesas y entonces hay muchos 

comentarios, chascarrillos, la foto 

pero no hay una estrategia y si la hay 

no nos está dando resultado. 

 

Chilpancingo esta como nunca en 

materia de seguridad, Iguala y por si 

fuera poco la Costa Grande de igual 

manera con muchos enfrentamientos, 

vivir con miedo no es vivir con 

dignidad, no ver las cosas o no 

mencionarlas no quiere decir que se 

resuelvan, en mi opinión se hacen 

cada vez más graves, más delicadas, 

aproveche señor secretario la 

disposición que tenemos en este 

Congreso todos los diputados, se lo 

hemos manifestado desde el inicio de 

este gobierno se le dijo a la 
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gobernadora que contaba con el 

respaldo del Congreso, se lo dijo así 

la facción del PRI, se lo dijo así la 

fracción Morena, se lo expresamos 

así la fracción del PRD que 

estábamos dispuestos ayudar y yo no 

veo la coordinación que en los 

discursos se dicen con todo respeto, 

ni veo a un gobierno estatal 

coordinado con los presidentes 

municipales, vemos lo contrario, 

vemos detalles con presidentes 

municipales e incluso de las ciudades 

y de los municipios más importantes, 

en Acapulco, en Chilpancingo y se lo 

digo porque le tengo aprecio señor 

secretario y le respeto y sé que lo que 

usted hace es una tarea complicada, 

pero no podemos medir los avances 

porque tengamos buenas 

intenciones, sino se tienen que medir 

porque tengamos buenos resultados 

y eso a mí no me deja satisfecho y se 

señor secretario que usted tampoco 

está satisfecho, porque hace mucho 

por hacer y usted desea que 

avancemos más en el Estado y estoy 

seguro que usted quiere una mejor 

vida para sus paisanos, ojalá nos 

podamos coordinar estamos en la 

mejor disposición la fracción del PRD 

de ayudarlo a usted y ayudar a las y 

los funcionarios que quieran hacer las 

cosas bien, pero también se tienen 

que sacudir aquellos que no 

entienden el compromiso adquirido y 

que están en el gobierno por otro tipo 

de intereses incluido los intereses 

económicos. 

 

Es cuanto, señor secretario y como 

siempre es un placer saludarlo. 

 


